

～あなたの大学生活教えてください！～

学都仙台コンソーシアムは、若い力の溢れる“学びの都 仙台”的魅力を引き出すため、

仙台の大学等と行政・企業が学校の垣根を超えたつながりを生み出し、様々な取り組みを行っている組織です。

これまで、仙台の学校・学生の魅力を発信するため、広報サポートスタッフによるフリーペーパーG.S.C.を発行してきました。

コロナ禍の現在、スタッフによる例年通りの活動を行うことができないため、臨時号として学都仙台コンソーシアム加盟機関に所属する

学生のインタビュー記事をまとめました！仙台の学生たちの頑張る姿をご覧ください。

東北工業大学
工学部
電気電子工学科 3年

はせがわ
長谷川 あい子



質問 3 あなたの学生生活(授業やサークル活動)、特に、withコロナにおける楽しみ方の工夫など教えてください。

学部学生会でコロナ禍でも出来ることを企画しようと、クラブ・サークルの勧誘活動としてオンラインでの説明会を実施しました。在学生(1・2年生)向けのオープンキャンパスも実施し、そのイベントでは司会も経験しました。スタンプラリーで学長室を訪問したのはいい思い出です。
withコロナにおける私の工夫は、生活リズムを崩さないためにその日の楽しみを作ることです。
大学に通学なくてもいいとなるとお昼まで寝てしまいがちですが、その日の楽しみになるべく午前中を作るようにして、毎朝ちゃんと起きるように心掛けました。その楽しみというのは、大好きなお菓子を起きてすぐ食べるとか、お気に入りの入浴剤で朝風呂に入る、朝のうちに散歩に出掛けた敵敵な景色を写真に撮るなどという小さい楽しみです。

質問 4 その他、あなたの大学のおすすめ情報がありましたら、教えてください。

電気電子工学科では1年生の後期から3コマ連続の実験の授業があり、班ごとに分かれて実験を行います。コロナ禍でもこの授業は対面で行われたので同級生とのコミュニケーションを取るいい時間になりました。また、実験の補助をしてくださる先輩方も多いため先輩と話すきっかけにもなってとてもオススメの授業です。

東北生活文化大学
家政学部
家政学科 2年

いわい たいしん
岩井 太伸



質問 3 あなたの学生生活(授業やサークル活動)、特に、withコロナにおける楽しみ方の工夫など教えてください。

コロナウイルス感染拡大の影響で私が高校生の時に思い描いていた学生生活とは異なる日々が続いている。コロナ禍でも、東北生活文化大学は感染症対策をしっかりと行い、対面授業が出来ています。ですが、なかなか大学の友人と遊ぶことや学生活動、先輩との交流が思うように出来ません。そのような中、私はおうち時間を充実したものにしようと心掛けている。例えば、一人暮らしをしているので家事に時間かけたり、趣味の刺繍制作などを行ったり、友人とビデオ通話したりしています。

質問 4 その他、あなたの大学のおすすめ情報がありましたら、教えてください。

東北生活文化大学では毎年ファッショショーや開催されています。私は自ら立ち上げたブランド「笑もっと路」のデザイナーの一員として参加します。笑もっと路というのは「古き良きを新しく」をコンセプトに懐かしさを感じさせるレトロな雰囲気をより現代的に表現し「NEOレトロ」として親しんでもらいたいという願いを込めて立ち上げた服飾ブランドです。このご時世なので開催に不安もありますが、ご期待ください。